

Wegeleitsystem Kommunale Rundwanderwege

Der Landkreis arbeitet schon länger an einem Konzept zur einheitlichen Beschilderung der kommunalen Rundwanderwege unter Anwendung von Mindestqualitätskriterien. Dies wird immer wichtiger, da Wanderer beispielsweise naturnahe und abwechslungsreiche Wege bevorzugen. Rundwege mit einem zu hohen Asphaltanteil (max. 20 %) müssen die Routen verlegen oder ganz aufgeben. Dabei geht es ausschließlich um das Erfüllen von Kundenwünschen. Das Projekt wird mit LEADER-Mitteln gefördert. Es haben sich 13 Kommunen beteiligt. Derzeit läuft die Ausschreibung der Schilder, mit einer Vergabe ist Ende April zu rechnen. Ein weiterer Teil des Projekts ist eine Broschüre mit kommunalen Rundtouren, bei der sich ebenso alle Landkreis-Gemeinden beteiligen konnten. Auch hier wurden die Daten bereits an ein beauftragtes Grafikbüro übergeben.